

## Pj Bupati Banyumas, Iwanuddin Iskandar Lantik 25 Pejabat Fungsional

Narsono Son - [BANYUMAS.JURNALIS.ID](http://BANYUMAS.JURNALIS.ID)

Feb 3, 2025 - 23:10



*Pj Bupati Banyumas, Iwanuddin Iskandar Lantik 25 Pejabat Fungsional*

BANYUMAS - Sebanyak 25 Pejabat telah dilantik Pj Bupati Banyumas, Iwanuddin Iskandar, didampingi Sekretaris Daerah (Sekda) Banyumas, Agus Nur Hadie. Pj Bupati Banyumas dalam kesempatan tersebut melantik serta mengambil sumpah jabatan Struktural dan Fungsional dalam lingkungan Pemerintah Kabupaten Banyumas.

Acara tersebut dilaksanakan di Smartroom Purwokerto, dilanjutkan dengan Penyerahan Anugerah ASN sebagai bentuk apresiasi terhadap kinerja Aparatur Sipil Negara (ASN) berprestasi. Senin (3/2/2025).



Dalam keterangannya, Kepala Badan Kepegawaian dan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kabupaten Banyumas Eko Prijanto mengatakan, pegawai yang dilantik terdiri dari 2 pejabat Struktural pengawas dan 23 pejabat Fungsional.

"Ada 2 pejabat struktural yang dilantik yaitu Kepala UPTD Pemadam Kebakaran dan Penyelam dan Kepala Sub Bagian Tata Usaha UPTD Pemadam Kebakaran dan Penyelamatan pada Satuan Polisi Pamong Praja, serta pejabat Fungsional pada Dinakerkop UKM, Dinperindag dan Dinas Pertanian juga 1 orang dari Setda Banyumas," ungkapnya.

Adapun Pj Bupati Banyumas, Iwanudin dalam sambutannya menegaskan bahwa jabatan yang diemban bukan sekedar pencapaian pribadi, tetapi sebuah tanggung jawab besar yang harus dijalankan dengan penuh dedikasi.

"Jangan pernah berpikir bahwa posisi jabatan ini adalah suatu pencapaian, tetapi maknai sebagai sebuah tanggung jawab. Saya berpesan, Banyumas sudah matang dan nyaman, dan saya bermimpi suatu hari nanti bisa membuat masyarakat Banyumas bangga dengan prestasi luar biasa," pesan Pj Bupati Banyumas.

Lebih lanjut, Ia juga mengapresiasi ASN yang menerima penghargaan Best Employee, dengan harapan prestasi yang telah diraih dapat menginspirasi dan ditularkan ke sektor lainnya, tidak hanya di bidang kesehatan. Pada kesempatan ini ASN yang meraih penghargaan antara lain dr. Widyana Grehastuti, Sp. OG., M.Si.Med, dr. Noegroho Harbani, M.Sc.Sp.S, Nasim, S.Kep., Ners dan dr. Igun

Winarno, Sp.An.

Pj. Bupati menegaskan bahwa proses penandatanganan penganugerahan ASN harus disertai dengan Keputusan Bupati agar semakin menguatkan legitimasi penghargaan tersebut.

"Semangat bekerja semuanya. Saling bersinergi, dan dalam setiap pelaksanaan tugas, berikan poin-poin capaian yang jelas agar tujuan yang diharapkan dapat dicapai dengan baik," tegasnya.

Pelantikan ini diharapkan dapat semakin memperkuat kinerja pemerintahan di Banyumas, dengan ASN yang profesional, inovatif, dan mampu memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat.

(\*\*\*)